

EL NUEVO SIGLO

INDICADORES/3B
TRM

DÓLAR \$3.382,11 ▼

EURO \$3.751,09 ▼

31 empresas chinas
dispuestas a invertir en
sectores estratégicos/4B

EDITORIAL
**Un hecho político
impercedero/3A**

Prórroga del Brexit no
impulsó adelanto electoral
en Gran Bretaña/2B



TOP 5

Piñera abre su Gobierno



El presidente de Chile decidió remover a ocho de sus ministros y mostrar una apertura a estudiantes, gremios y empresarios con el objetivo de bajarle el clima a las protestas sociales y buscar salidas a la crisis económica. Los nombramientos incluyen a Gonzalo Blumel como nuevo jefe de gabinete, quien ejercía como ministro secretario general de Presidencia. "El diálogo es el único camino que nos va a permitir superar las dificultades tan graves que hemos vivido en estos últimos días", dijo el flamante Ministro del Interior./8A

Liberales y conservadores ganaron pulso por asambleas

La votación para las dumas departamentales es de las más significativas en los comicios regionales y locales porque, a diferencia de las alcaldías y gobernaciones, en donde primaron las alianzas y coaliciones partidistas, cada colectividad política presenta su propia lista para las asambleas, lo que permite medir con más

certeza su potencial electoral regional y nacional. El pasado domingo los liberales y conservadores fueron los que más sumaron apoyos en la contienda por lograr el mayor número de diputados./4A

● Todos los partidos se sienten ganadores en los comicios regionales/15A

Los que más sufragaron y los que menos lo hicieron/5A

No expedir POT pide Claudia López a Enrique Peñalosa/6A

Hoy, cumbre en Presidencia por Ley de Financiamiento/7A

Standard & Poor's mantuvo estable calificación del país

La firma calificadora de riesgo Estándar & Poor's (S&P) informó su decisión de mantener la calificación de Colombia como emisor de deuda soberana en moneda extranjera en BBB- y en moneda local en BBB, con perspectiva estable.

La determinación, en el umbral de grado de inversión, estuvo soportada en la estabilidad de la institucionalidad y el manejo macro prudencial que ha mantenido la nación.

De hecho, la agencia espera que, pese a que la Corte Constitucional

revocó la Ley de Financiamiento de 2018, la institucionalidad que ha caracterizado al país permitirá para sacar adelante políticas que vayan en favor de garantizar la sostenibilidad fiscal y el crecimiento económico.

La agencia resaltó el comportamiento y desempeño reciente de la actividad económica. En concreto, la firma destacó la fase de aceleración en la que se encuentra la economía./20A

● Aumento del PIB colombiano será de 3,4%: FMI/18A

Sin definir alcaldes de dos capitales y un gobernador

El nuevo Gobernador del Casanare y los alcaldes de las ciudades de Mocoa (Putumayo) y Pasto (Nariño) no están definidos por las exiguas diferencias reportadas en el preconteo al final de las elecciones del pasado domingo. Por ello será necesario esperar a los escrutinios que ya están en marcha y los resultados se conocerían esta misma semana.

En el caso de la Gobernación del Casanare la diferencia entre Salomón Sanabria y Marco Ruiz es de apenas 2.264 votos./17A



GOLPE. Un cargamento de cocaína, que en el mercado negro podría representar 13 millones de dosis, con un precio de US\$78 millones, fue descubierto por la Policía Antinarcóticos./19A